

# Un soutien pour une belle cause : ArianeSud Entreprendre s'engage...

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@neuf.fr>



Il était une fois un défi pour préserver l'identité par l'éducation!

5 marathons en 2012 au profit de "Tibet, les enfants de l'Espoir".

Un des sponsors : ArianeSud, fière de son engagement pour l'éducation et le développement des potentiels au service d'une identité épanouie



" [Tibet, les enfants de l'Espoir](#) est une association qui a pour objectif de préserver la culture et la tradition des Tibétains, ainsi que leur identité à travers l'éducation.

Philippe Bouron est un marathonien amateur nantais qui court aux couleurs de l'association pour

mieux la faire connaître et ainsi aider les enfants et étudiants tibétains partis en exil au Népal ou en Inde. Les Actions de l'Association sont nombreuses:

- Parrainage d'enfants ou étudiants
- Aide financière avec la construction d'une université en Inde
- Achat d'un moulin pour la fabrication de farine d'orge «&nbsp;Tsampa

Phil, le coureur de l'Espoir, a créé un site pour permettre à chacun de suivre&nbsp; ce challenge, de le commenter, d'y participer à sa manière et bien entendu de pouvoir manifester sa solidarité avec la démarche de l'association. Rendez vous sur le [site "Tashi Delek Marathonman - Le coureur de l'espoir"](#)

&nbsp;ArianeSud Entreprendre, sensible à l'importance de l'éducation, de la formation pour grandir et développer son potentiel, ne pouvait que s'associer à cette initiative. Le défi sportif est de taille et nous sommes de tout coeur avec Phil mais soutenir les actions de l'association est aussi essentiel. Comme a dit quelqu'un de célèbre récemment "

***We can do it!*** !

&nbsp;



Merci de votre intérêt et de votre solidarité

pour cette démarche collective